



## Un adolescent avec prothèse au pied et sans main droite participera à une course *Spartan Race* ultra-difficile cette fin de semaine pour prouver que les handicaps ne sont pas des limites



Jeffrey, 17 ans et patient de l'Hôpital Shriners pour enfants® - Canada depuis l'âge de 5 mois, est né sans main droite ni pied droit. Mais cet adolescent est déterminé à prouver que les handicaps physiques ne sont pas synonymes de limites. Il a déjà complété trois courses *Spartan Race* cet été, et dimanche il tentera la plus difficile de tous : une *Beast* de 21+ km. Les courses *Spartan Race* sont parmi les courses à obstacles les plus éprouvantes au monde, généralement en montagne, les rendant encore plus épuisantes. Normalement, les athlètes élités font la *Beast*, mais Jeffrey est résolu à la compléter pour recevoir ses médailles « Trifecta » (une *Sprint* de 5 km, une *Super* de 13 km et une *Beast* de 21 km). « Je veux montrer aux gens, qu'ils aient un handicap ou non, qu'on peut faire plus qu'on le pense », dit Jeffrey. « J'essaie aussi d'amasser 10,000 \$ pour l'Hôpital Shriners du Canada, car sans cet hôpital, je ne serais pas en mesure de faire des courses *Spartan Race*. »



Jeffrey a débuté la saison *Spartan Race* en faisant une *Super* à Québec, suivi de *Sprints* à Ottawa et à Montréal. Ce dimanche, il entreprendra sa dernière *Spartan Race* de la saison – et la plus difficile. Son père, Patrick Beausoleil, l'accompagnera. « Nous avons vu Jeffrey faire quatre courses *Spartan Race* l'an dernier. Il m'a inspiré à me mettre en forme et à le suivre cette année », dit Patrick. « Il inspire beaucoup de gens, mais je ne crois pas qu'il réalise à quel point ». D'ailleurs, Jeffrey inspire également des étudiants de la région de Montréal. Depuis deux ans, il fait des tournées dans des écoles avec l'Hôpital Shriners



**Hôpitaux Shriners**  
pour enfants®  
**Shriners Hospitals**  
for Children®

**Canada**



du Canada pour parler aux étudiants de son handicap, de l'intimidation, et de l'importance de repousser ses limites.

## Invitation médias

Venez voir Jeffrey faire sa dernière course *Spartan Race* de l'année – la plus exigeante – et compléter son défi « Trifecta »!

**Date :** Le dimanche 31 juillet 2016

**Heure :** Jeffrey commencera sa course très tôt le matin. Nous vous suggérons de venir en début-mi après-midi pour prendre des images de Jeffrey faisant sa course et de le passer un entrevue durant sa course. Nous estimons qu'il terminera sa course entre 17 h et 20 h.

**Lieu :** Owl's Head, 40 Chemin du Mont Owls Head, Mansonville, QC J0E 1X0

**SVP contacter Caroline Phaneuf pour organiser votre couverture.**

### **De plus amples informations sur le partenariat entre les Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada et les courses *Spartan Race***

Tous les patients des Hôpitaux Shriners du Canada rencontrent des obstacles : nous traitons les enfants ayant des problèmes orthopédiques et neuromusculaires tels la scoliose, la maladie des os de verre, les pieds bots, la dysplasie de la hanche, l'inégalité de longueur des jambes et la paralysie cérébrale. Notre mission est de traiter et de réadapter nos patients. Notre but est de leur communiquer que s'ils le veulent vraiment, ils peuvent accomplir tellement.

C'est pourquoi, pour la deuxième année consécutive, l'Hôpital Shriners du Canada est un partenaire de bienfaisance de la course *Spartan Race*. Toute personne qui accepte d'amasser un minimum de 200 \$ pour les Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada obtient une *participation gratuite* à la course *Spartan Race* de son choix (course junior ou adulte). Consultez notre site Web ou notre page Facebook pour tous les détails. Pourquoi ce partenariat? Parce que les courses *Spartan Race* encouragent les participants à se rendre à la ligne d'arrivée et non nécessairement à gagner. Le but est d'aider les autres et de les encourager durant la course afin que tout le monde puisse obtenir le t-shirt et la médaille « Finisher » remis à ceux qui ont terminé. Les courses *Spartan Race* partagent plusieurs valeurs que nous avons à l'Hôpital Shriners Canada : faire preuve de compassion, aider les autres et faire de son mieux pour surmonter les obstacles, tant physiques que psychologiques. Nous nous servons des courses *Spartan Race* comme un *exemple* de défi que les enfants et les adultes peuvent relever pour se prouver qu'ils sont capables d'accomplir de choses extraordinaires.

Regardez cette vidéo promotionnelle des courses *Spartan Race* de l'an dernier mettant en vedette Jeffrey pour être inspiré : <https://vimeo.com/152210619>

Pour encourager Jeffrey et faire un don à son défi Spartan Race :  
<http://shfcmh.convio.net/goto/spartanjeffrey> ou suivez le lien depuis l'article sur Jeffrey :  
[hopitalexceptionnel.com](http://hopitalexceptionnel.com), section nouvelles.



**Hôpitaux Shriners**  
pour enfants®  
**Shriners Hospitals**  
for Children®

**Canada**



## **Renseignements sur les Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada**

Fondé à Montréal en 1925, les Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada est le seul établissement parmi le réseau des 22 hôpitaux Shriners à être situé au Canada, les autres étant aux États-Unis et au Mexique. Cet hôpital bilingue de soins actifs de courte offre des soins ultraspécialisés d'orthopédie à des enfants d'un bout à l'autre du Canada, des États-Unis et des quatre coins du monde. Il a pour mission de promouvoir la santé et de fournir des traitements et de la réadaptation à des bébés, des enfants et des adolescents ayant des problèmes orthopédiques et neuromusculaires, y compris la scoliose, l'ostéogénèse imparfaite (maladie des os de verre), les pieds bots, la dysplasie de la hanche, l'inégalité de longueur des membres inférieurs et la paralysie cérébrale. L'hôpital vise l'excellence et l'innovation dans la pratique clinique, la recherche et la formation afin de s'assurer que les patients et leurs familles sont traités dans un environnement chaleureux et accueillant pour les familles. Affilié à l'Université McGill, l'hôpital offre une expérience clinique et de l'enseignement pour les résidents et les professionnels de domaines connexes. Il est présent au sein des collectivités partout au Canada grâce à la télémédecine, aux cliniques itinérantes et à deux cliniques satellites situées à Winnipeg et à Halifax. Les Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada aident des enfants à réaliser leur plein potentiel depuis 90 ans et l'aventure n'est pas terminée. Le 5 octobre 2015, l'Hôpital Shriners pour enfants – Canada a accueilli son premier patient au site Glen, dans ses nouveaux locaux accueillants et à la fine pointe de la technologie.

[hopitalexceptionnel.com](http://hopitalexceptionnel.com)

### **Pour de plus amples informations :**

Caroline Phaneuf  
Relations publiques  
Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada  
514 778-5092  
carolineannephaneuf@hotmail.com

Emmanuelle Rondeau  
Chef, Communications et Marketing  
Hôpitaux Shriners pour enfants – Canada  
514 207-1057  
erondeau@shrinenet.org